

スナックエルベのパープルタイム

え「2018年12月も後半戦かぁ～早いわね一年取ったって事かしらね、嫌だわ～」

<ドア音>

ら「エルベママ、もう開いてます？」

え「あら、らいちさん、お久しぶり。どうぞどうぞ、閑古鳥と話してたのよ」

ら「ビールください」

え「はいはい」

ら「ママもどうぞ」

え「あら、どうも。いただきます」

<ビール音>

<ジョッキ置く音>

え「さて、平成も終わりますが、どんな一年でしたか？主にネット上で」

ら「いきなり設定変えましたね？www そうですね～今年の前半は<アドリブでどうぞ>」

え「スナックエルベに、らいちさんが来たのが3月4日でした。小野先輩、全身タイツネタなど、おかげさまで鬱な独り言からだいぶ飛躍できました。ありがとうございます。相変わらず内輪向けだけどねーw」

ら「色々やってみましたよね」

え「なにげにねーw 来る人去る人距離とってる人と色々人間模様がございます。」

ら「ママ、何気に揉めるからねえ」

え「らいちさんに言われたくないw この話はここまでだw はてな的にはhttps化が今年の前半のトピックスだったでしょうかね？」

ら「あちこちにノウハウ記事が乱立しましたよねw」

え「らいちさんも書いてるじゃんw」

ら「はてなの対応が遅いみたいな空気でしたが早い対応でしたよね」

え「うちは結構遅くに対応したので申し訳なかったかもだわ」

ら「https化ではないですけど、はてなダイアリ終了のお知らせもありましたよね」

え「うちの過去ログもはてなブログに引っ越しましたー」

ら「さりげなく宣伝ですねw」

え「ちょっとその時の気分で書きすぎていま読んでも意味不明の記事が多いんだけどねw」

ら「変わりませんなw」

<ビール音>

<ジョッキ置く音>

ら「お、どもども」

え「私ももう一杯もらいますw 今更だけどらいちさんのロボ設定忘れてたわw」

<ロボっぽい動作音>

え「今年の後半は何か印象に残ってる事ありますか？」

ら「<アドリブでどうぞ>」

え「私は小野会およびその後は外せないのですが詳細を語る事ができませんw」

ら「その話もここまでだw」

え「そだねーw あとまあ、オフラインですが、親族の葬式、結婚、訃報、とぱらぱらありまして、今まで人のお付き合いを適当にしてきたので感情面もマナー面も未熟で反省点が多かったですわ。まー色々あったけど、通常営業で走り切れたから良い一年だったかなー」

ら「おお、年末感がw 私は<今年はどんな年だったか、アドリブでどうぞ>」

え「まあこんな感じで来年も無理せず内輪向けに作っていきますので来年もよろしく願いいたします」

ら「お店の設定完全に無視ですねw」

え「コマケエ事はいいんだよw」